



Rubén Pérez

Valle de México / Riesgos en Naucalpan

En el arranque del nuevo gobierno de Naucalpan algunos dirigentes sociales ven con desaprobación el equipo que viene conformando el presidente municipal, Isaac Montoya Márquez, quien como se ha dicho llega con muchos compromisos que no necesariamente tienen que ver con el interés ciudadano, sino con canonjías de grupúsculos que desde luego arriban a la administración pública para continuar con lo suyo, cual señal clara de que la gestión municipal corre el peligro de ser secuestrada por cotos de poder. La designación del titular del organismo de agua, Ricardo Gudiño Morales es una de las más cuestionadas en una de las áreas de suma sensibilidad y apremio ante la sequía que golpea a numerosas comunidades de Naucalpan. Incluso el propio Juan José Olivas Islas, consejero estatal de Morena, externó sus reservas en el sentido de que se logren buenos resultados con personajes del pasado que fueron partícipes de gobiernos desastrosos, como el de Patricia Durán Reveles. Los manejos controvertidos que se dieron en el pasado en el organismo municipal de agua, justo en la época en que Ricardo Gudiño Morales estuvo al frente, no dejaron buenos precedentes en el ánimo de la sociedad, por lo que Olivas Islas coincidió con otras voces que advierten riesgos en el funcionamiento eficiente de la administración pública, incluida al área de seguridad pública, la cual fue duramente cuestionada por el hoy alcalde en los tiempos en que cocinaba su proyecto para convertirse en presidente municipal. El consejero estatal de Morena sostiene que Naucalpan no sólo tiene serios pendientes en la paz y tranquilidad de la población, sino en el abastecimiento de agua potable, alcantarillado y diversos servicios, así como en la integración de un plan de desarrollo urbano local que lleve realmente bienestar para los naucalpenses. Sin embargo, el panorama con expresiones de rechazo a las primeras líneas de gestión pública, con la designación de perfiles que no sólo fracasaron en el pasado, sino que agudizaron los momentos de crisis, dejan a Naucalpan en un escenario incierto para los próximos años.



A RENGLÓN SEGUIDO

DONDE las cosas no están del todo claras es en Ecatepec con el tema del supuesto endeudamiento por 300 millones de pesos en el recién iniciado gobierno municipal. La alcaldesa Azucena Cisneros Coss asegura que no hay ningún proyecto para solicitar un nuevo crédito que aumentaría la carga de pasivos en detrimento de la población, mientras que regidores del PT -todos alfiles de Fernando Vilchis Contreras, el ex edil y actual diputado federal que hizo todo lo posible por evitar que llegara Azucena Cisneros al poder, pero que terminó fracasando- dicen que sí hay una aprobación para contratar una nueva deuda. Habría que revisar las actas de la sesión de cabildo que obran en poder de la Secretaría del Ayuntamiento que encabeza Faustino de la Cruz... INFORMACIÓN oficial que se divulga en el gobierno del Estado de México se quedó atorada en los estándares de 2024; es decir, que se dan a conocer hechos y acciones con datos y nombres del año pasado, sin actualizar lo relacionado al inicio de los nuevos gobiernos municipales, los cuales comenzaron a partir del 1 de enero pasado. En el comunicado 0037 con fecha del 6 de enero de 2025, relacionado con el municipio de Cuautitlán, México, se da a conocer un evento que no se sabe si fue reciente o fue el año pasado porque consigna el nombre del anterior alcalde. "¡El Año Nuevo arrancó desde la semana pasada!"... SEGÚN el edil de Tlalnepantla, Raciél Pérez Cruz, hay un cúmulo de "marranadas" que dejó el saliente gobierno. De hecho, en la primera sesión de cabildo, en la que se aprobaron nombramientos de funcionarios propuestos por el edil, que dicho sea de paso algunos fueron severamente cuestionados con tintes de "cuates y cuotas", se dieron a conocer diversas irregularidades, en las que de acuerdo con el presidente municipal se estaría procediendo de manera legal. El reto es ver si realmente Raciél Pérez Cruz procede contra la administración del hoy alcalde Marco Antonio Rodríguez Hurtado o solo son expresiones de "relumbrón".